



## 2学期スタート！

夏休みが終わり2学期がスタートしました。今年は例年と比べて1週間短い夏休みでしたが、始業式で、生徒一人ひとりの元気な顔を見ることができ、ほっとしています。

2学期には体育祭や文化祭などの大きな学校行事が予定されており、1学期末から既にその準備が始まっています。行事をとおして、多様な人と関わりながら創造性豊かな活動を進めていくとともに、自分の持ち味を発揮しながら目標を達成し達成感を味わう、そんな時間をぜひ体験してほしいと思います。また、そのような様々な機会に地域や保護者の皆様にも子どもたちに関わっていただきながら、子どもたちの成長を促していくことを考えています。

2学期も引き続きご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。



夏休み中の3年生学習会の様子

## NHK全国学校音楽コンクール～山口県コンクール～

本年度も夏休みや放課後を中心に音楽科の内河先生の指導を受けながら継続的に合唱練習を重ねてきた有志合唱団が、8月6日(水)に山口市で開催された第92回NHK全国学校音楽コンクール山口県コンクール(Nコン)に出場しました。当日は、今年の課題曲『空』(作詞: SKY-HI 作曲: UTA/LΟAR/SKY-HI 合唱編曲: 加藤昌則)と自由曲『花がほほえむ』(作詞: 宮下奈都 作曲: 三宅悠太)を歌い上げ、たくさんの観客から拍手をいただきました。そして、審査の結果『銅賞』を受賞することができました。

また、Nコン開催前の8月2日(土)には『余田地区コミュニティの夕べ』に出演し、多くの地域の皆様にも、これまでの練習の成果を聴いていただくことができました。

今後も、文化祭や市の音楽会、地域行事など、その歌声を聴いていただけます。様々な機会を設けていく予定ですので、ぜひ、足を運んでみてください。



## トイレ工事を行っています

現在、校舎1Fと体育館のトイレ工事を行っています。この工事では、トイレを洋式トイレに変更すると共に、校舎1Fには新たに多目的トイレを設置することが予定されています。

さらには、玄関や体育館には車いす用のスロープも設置され、バリアフリー化も行う予定です。工期は10月までを予定しており、それまでは2Fもしくは3Fのトイレか、体育館横の仮設トイレを利用していただくことになります。ご不便をおかけしますが、ご理解いただけますようお願いします。



# 山口県中学校選手権大会

夏休みに入ってすぐに各種目の県中学校選手権大会が始まり、本校からは、卓球女子（個人）と剣道（団体）に地区の予選を勝ち抜いた選手たちがそれぞれ出場しました。

結果は、残念ながら卓球・剣道ともに1回戦敗退でしたが、気持ちのこもった熱い試合が繰り広げられ、特に3年生にとっては中学校生活最後の公式大会となる各試合で一人ひとりが輝きました。



## 再生資源回収！ご協力ありがとうございました！

7月26日（土）、本校の一つの伝統にもなっている再生資源回収が行われました。

本年度は、梅雨明けも早く、夏休みに入っても猛暑続きで、熱中症警戒アラートも連日発令されるなど、天気が心配されましたが、ほどよい曇り空で、無事に8時から各地区での作業を開始することができました。たくさんの方々によってグラウンドに運ばれた大量の再生資源は、それぞれの担当地区の作業を終えて学校に集まってきた生徒や保護者や地域の皆さん的手によって仕分けられ業者の車に積み込まれました。

生徒・保護者・学校・地域が協力して作業するこの活動は、学校教育活動充実のための収益をあげたりSDGsに貢献したりするという目的だけでなく、生徒と多くの大人がふれあうという点でも有意義な活動となりました。各方面からのご協力をいただき、ありがとうございました。



## 生徒と地域の方々が熟議を行いました！

7月31日(木)に、余新ネット協議会の皆様と、柳井西中学校区の小中学校の生徒・教職員が集まり、余新のめざす子ども像「学びが好き 人が好き ふるさとが好きな余新の子どもの育成」について、熟議を行いました。小中学生が、めざす子ども像に関する具体的な意見を発言したり、教職員や余新ネットの方々と意見交換をしたりする積極的な姿があちこちで見られ、とても充実した熟議となりました。



**柳井西中学校ホームページを是非、ご覧ください！  
生徒の様子や学校の取組など、毎日情報を更新しています！  
お時間のあるときには是非ご覧ください！**

